

ともだちといっしょにあそぼう！



2024. 10. 1 近江八幡市立北里幼稚園 10月号

TEL/FAX 0748-36-7220

教育目標 「心わくわく みんなが輝く 北里幼稚園」

=じぶんがすき・あそぶのがすき・ともだちがすき=



～元氣と笑顔の合言葉

「早寝・早起き・あそび・し・ど・う」～

<目指す幼児像> きもちをつたえる子ども たがいにみとめあう子ども
さいごまでやりとげる子ども ともにかんがえる子ども

まっけた♪まっけた♪運動会!!

10月1日(火)は幼稚園の運動会(雨天順延)です。



♪まっけたまっけた うんどうかい わ～いわ～いうれしいな みんなでいっしょにがんばるぞ! ♪
フレ～!フレ～!フレ～! ♪フレ～!フレ～!フレ～! ♪と元氣な歌声が幼稚園にこだましています。

今年は特に残暑が厳しく暑い日が続いていますが、日陰を作ったりこまめに休憩・水分補給などをとったりして熱中症対策をしながら、10月1日(火)の運動会に向けて取り組み、元氣いっぱい体を動かして楽しんでいます。

3歳児たんぽぽ組は、初めての運動会! ちょっぴりドキドキしている友だちもいますが、「もっとやりたい!」と何度もかけっこをしたり、「てんとうむしのてんてんちゃん」になりきってサーキット遊びやダンスをしたりしています。全身で表現する姿がとても可愛いです ♡

4歳児こすもす組は、憧れていた念願のパラバルーンに挑戦! 「1・2・3・4…」とみんなでかけ声をかけながらタイミングを合わせて、バルーンをふくらませています。かけっこも力強くなりました! 友だちと一緒にわくわくして楽しむ“やる気いっぱい”な姿を見せています。

5歳児すみれ組は、幼稚園最後の運動会! “大成功させたい”と、恒例の竹太鼓やスカーフダンス、リレーなど自分たちで振り付けのアイデアを出したり、どうしたら速く走れるようになるか友だちと思いを伝え合ったりして、日々力を合わせながら遊びを進めていく姿が、とても頼もしいです。「今日はこれを頑張ろう!」とめあてを決めてみんなで取り組む姿は、さすが大きい組です!

運動会当日は、友だちと一緒に元氣いっぱい体を動かして楽しみ、自分なりの力を発揮して一人一人がキラッと輝けることを願っています。皆様、応援よろしくお祈りします。

北里幼稚園のホームページにカラー版を掲載しています。是非ご覧ください